

LA FAMILLE CHRÉTIENNE

CHAQUE JOUR.

1. Dans la famille chrétienne, on se lève de bonne heure, on fait le signe de la croix, on offre sa journée à Dieu et l'on fait à genoux la prière du matin.

2. On fait le signe de la croix avant et après les repas.

3. On est toujours attentif à la voix de sa conscience, et l'on porte avec courage les croix que l'on rencontre.

4. On fait la prière du soir en commun.

Et l'on additionne ainsi des jours bien remplis, dans la famille chrétienne.

CHAQUE SEMAINE.

1. Dans la famille chrétienne, on ne mange jamais de viande le vendredi.

2. On n'arrive point en retard à la messe du dimanche, mais on l'entend tout entière.

3. On se fait un devoir d'assister, autant que possible, à la grand'messe, qui est la messe paroissiale.

4. On aime, pour sanctifier le jour du Seigneur, à ne point manquer les vêpres, sans aucune raison.

5. Et l'on va visiter ses chers morts, au cimetière.

6. On ne passe point le temps de la messe et des vêpres dans les cafés et les cabarets.

7. On ne fait point travailler, le dimanche, les ouvriers ou ouvrières.

8. On fait en sorte de n'avoir rien à acheter ce jour-là, dans les magasins.

9. On tâche, le même jour, de donner une petite aumône pour les bonnes œuvres.

Et l'on enfile ainsi les semaines comme des perles, dans la famille chrétienne.

CHAQUE ANNÉE.

1. Dans la famille chrétienne, on se souhaite la grâce de Dieu et le Paradis, à chaque premier de l'an.

2. On assiste régulièrement aux instructions du Carême.

3. On fait ses Pâques.